

Le 18 décembre 2025

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nouvelles présidences au FOREM, à l'IFAPME et à l'AWEX

Sur proposition du Ministre de l'Économie, de l'Emploi et de la Formation, Pierre-Yves Jeholet, le Gouvernement wallon a approuvé ce jeudi 18 décembre la désignation des nouvelles présidences au sein de trois opérateurs publics stratégiques :

- **Sabine Laruelle**, Présidente du Comité de gestion de l'Office wallon de la Formation professionnelle et de l'Emploi (FOREM).
- **David Zimmermann**, Président du Comité de gestion de l'Institut wallon de formation en alternance et des indépendants et petites et moyennes entreprises (IFAPME).
- **Mélanie Mestdagt**, Présidente du Conseil d'administration de l'Agence wallonne à l'exportation et aux investissements étrangers (AWEX).

Le Gouvernement a également désigné :

- **Etienne Denoël**, Vice-Président du Comité de gestion du FOREM.
- **Olivier Douxchamps**, Vice-Président du Comité de gestion de l'IFAPME.

Ces mandats, d'une durée de cinq ans renouvelable, prendront cours le 1er janvier 2026.

Pourquoi ces choix ?

- Les mandats du FOREM et de l'IFAPME arrivaient à échéance, nécessitant leur renouvellement.
- Pour l'AWEX, le Gouvernement avait désigné en mars 2025 Madame Caroline Cleppert. Celle-ci ayant été appelée à exercer de nouvelles fonctions entraînant une incompatibilité, une nouvelle nomination s'imposait. Le choix s'est porté sur une administratrice déjà active au sein de l'AWEX, garantissant une connaissance approfondie de l'Agence et de ses enjeux.

Le Ministre Jeholet explique ses propositions : « *Ces trois opérateurs sont des leviers essentiels pour nos réformes. Il fallait des profils capables d'être le lien entre nos réformes et les actions concrètes sur le terrain. Sabine Laruelle connaît parfaitement les défis du FOREM : outre son solide parcours politique unanimement reconnu, elle a été Commissaire du Gouvernement auprès du FOREM de 2017 à 2019. Étienne Denoël, quant à lui, a travaillé sur la réforme du qualifiant et connaît très bien les enjeux liés à l'emploi et la formation. Mélanie Mestdagt apporte son expertise en internationalisation des entreprises et son expérience au sein de l'AWEX. Quant à David Zimmermann et Olivier Douxchamps, leurs parcours entrepreneuriaux renforceront les liens entre l'IFAPME et le monde de l'entreprise. Ce sont les bonnes personnes aux bonnes places.* »

CONTACTS PRESSE

Nicolas Reynders | Porte-parole de Pierre-Yves Jeholet
0473/27.14.79 – nicolas.reynders@gov.wallonie.be